EL TIEMPO







POLÍTICA

GOBIERNO

CONGRESO

PROCESO DE PAZ

PARTIDOS POLÍTICOS

Compartir











Senador Iván Cepeda. FOTO: Prensa Senado

Paz, medioambiente, atención a la ola invernal e inversión en educación, entre sus temas claves.

RELACIONADOS: GUSTAVO PETRO | IVÁN CEPEDA | FRANCIA MÁRQUEZ | PACTO HISTÓRICO | MATEO GARCIA AGUDEL

MATEO GARCIA AGUDELO
10 de diciembre 2022, 12:53 P. M.



Lacanados bisão Camada ao ilma da las minainales aliculas dal minaidanda











Ponte al día Lo

Lo más visto

03:42 P. M. INCAUTACIÓN

suscriptores a Escándalo: cae camioneta de la UNP con 168 panelas de cocaína



12:00 A. M. ÁLVARO URIBE

Caso Uribe: ¿alguien intentó ocultar este video con testimonios?



07:28 P. M. LICOR ADULTERADO

Yesid Franco: historia del adulto mayor que murió víctima del trago adulterado



05:00 P. M. CRISTIANO RONALDO

Cristiano Ronaldo: su esposa le dijo 'hasta mico' al DT de Portugal



11:20 A. M. MEDELLÍN

Hombre fue asesinado en peluquería de exclusivo sector de Medellín



Temas relacionados

IVÁN CEPEDA DIC 09

Las tres claves para trabajar en un proceso de paz, según Iván Cepeda



IVÁN CEPEDA DIC 02

'6 de cada 10 víctimas en Colombia son de origen campesino': Iván Cepeda



• •

Cepeda comenzó resaltando la política de 'paz total' y el reinicio de los diálogos de paz con la guerrilla del Eln, que actualmente se llevan a cabo en Caracas, Venezuela, "luego de cuatro años estériles de ruptura".

Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

En ese sentido también destacó que en las primeras semanas de trabajo ya se cuenta



- He leida y autoriza <u>Términos y Condiciones</u> de este partal.
- Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la

 Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL

 TUMBO CA MON DE MARIO DE MA

con un "sólido respaldo internacional" y se produjeron los primeros acuerdos. Además, destacó que la delegación de paz del Gobierno es paritaria y diversa: ocho mujeres, líderes sociales, congresistas, militares y representantes de gremios económicos.

A propósito de la política de 'paz total', Cepeda puso como ejemplo que **Buenaventura lleva noventa días de disminución de la violencia y se inició una mesa de diálogo entre bandas criminales, el cual es "el primer proceso de paz urbano".**

(Lea también: Miguel Uribe sobre Petro: 'Tenemos un presidente que coincide con los regímenes')



El presidente de Colombia, Gustavo Petro (i), abraza a la vicepresidenta Francia Márquez (d) tras tomarle juramento durante la ceremonia de Investidura en la Plaza Bolívar de Bogotá (Colombia).

Toto: EFE

También dentro de esta política, el senador considera como un logro que el Gobierno "revisará" la situación de 230 jóvenes que fueron detenidos durante el paro nacional. Así mismo, que el Ministerio de Defensa "evalúa que policías detenidos por hechos relacionados con protestas sociales también puedan ser gestores de paz".

En cuanto a Francia **Márquez, celebró que se convirtió "en figura internacional en lucha contra el racismo, la desigualdad y la xenofobia".**

Otro punto clave para el congresista es la radicación en el Congreso del Ministerio de la Igualdad, que está a dos debates de convertirse en una realidad y se espera que estos se lleven a cabo la semana entrante. Citando al jefe de Estado, dijo: "La dignidad debe ser un derecho, no un privilegio".

(Le puede interesar: Colombia rechazó reclamo de Nicaragua: estas son sus solicitudes a la Corte)

Cepeda resaltó, además, que el Ministerio de Hacienda contempla que el Estado compre la compañía venezolana de fertilizantes Monómeros.





En cuanto a educación, el congresista habló del anuncio de Petro de destinar 39.000 millones de pesos para construir la Universidad del Catatumbo. "La 'paz total' se construye con educación".

A propósito de educación, entre los logros incluyó que avanza el proyecto de Matrícula Cero: "Busca gratuidad para estudiantes víctimas, comunidades étnicas, campesinas y madres cabeza de familia".

